

## Schwarze Nächte.

Zurück zuschauen aber es nicht zu wollen, passiert so oft in meiner Welt.

Immer wieder kommen Gedanken hoch, und sie lassen sich nicht kontrollieren. Ich versuche sie wegzustoßen, doch sie haben ihren eigenen Willen.

Tage lang, lag ich da.

Ich schaute mir den Mond Stunden lang an, er hatte etwas hypnotisierendes an sich, ich fühlte mich wohl, und zum ersten mal fühlte ich mich in so einer tief schwarzen Nacht auch nicht allein.

© aari

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)